

Thibault

Momo, petit prince des bleuets

Gijon

6<sup>ème</sup>5

L'auteur est : Yael Hassan

Edition : Syros

D'habitude je n'aime pas trop lire les livres de poche, je préfère les BD.

Mais, j'ai aimé ce livre, car il parle d'un petit garçon, Momo. Il habite dans une cité qui s'appelle la cité des Bleuets. Au début de l'histoire, Momo n'a pas d'ami.

Il aime l'école et lire des livres. Il s'inscrit à la bibliothèque et il va rentrer au collège. Il aime lire sur un banc de sa cité.

Un jour, il rencontre un octogénaire de 82ans qui s'appelle Mr Edouard. Il habite en maison de retraite. Il a la maladie d'Alzheimer c'est-à-dire qu'il perd la mémoire. Momo croit qu'il a été abandonné par sa famille. Mais s'il est en maison de retraite c'est parce que sa famille n'arrive plus à s'en occuper à cause de sa maladie.

Ils font connaissance et deviennent amis.

Il rencontre une personne qui travaille à la bibliothèque, Souad, qui devient aussi son amie et, grâce à elle, il peut rendre visite à Mr Edouard.

Ce livre est une belle histoire d'amitié. J'ai aimé cet ouvrage car il a un passage triste (quand Mr Edouard meurt), mais c'est une belle histoire car Momo se fait des amis, et ne trouve plus le temps long ; au contraire les jours défilent bien trop vite.

Mon passage préféré c'est quand Mr Edouard fait de Momo, un prince :

« Moi, Edouard, ancien instituteur de la République à la retraite, je te fais, toi Momo, petit prince des bleuets ». Il lui dépose une couronne tressée sur la tête et lui donne dans la main un sceptre sculpté.

J'ai aimé ce passage car Momo n'est plus un enfant de la cité, mais un prince.

Mon personnage préféré est Mr Edouard car il est très gentil et grâce à lui, Momo a appris pleins de choses.

Ce livre m'a appris qu'un enfant peut être ami avec des grandes personnes.